

Aufgrund des überwiegenden Anbaus von Wintergetreide beschließt der Vorstand entgegen der sonst üblichen Regelung die Absteckung der neuen Grundstücke im Frühjahr vorzunehmen, die Besitzeinweisung erfolgt dann nach der Getreideernte, zum 01. Nov. 1993..



Ausgerüstet mit Plan, Bandmaß, Fluchtstäben u. Haue machen sich Ludwig Holzheimer, Else Roßhirt u. Ingrid Schuck auf die Suche nach alten Grenzsteinen....

Frühjahr 1993



und hier werden bereits die Neuen gesetzt.
Die beiden Feldgeschworenen Grom Hubert und Voll Edgar bei der Arbeit